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En ce jour anniversaire, une année de plus une année debonheur dans les bienfaits de l’Eternel Tout-Puissant. Maman DODY avec tout l’amour que nous te portons,nous tes enfants Doriane, Alexia Leila, Ludzzie Karlah,Rocas Christ Erwane et papa Romain te souhaitonsjoyeux anniversaire.

Anniversaire

Joyeux anniversaire de mariage à un couple charmantQue le passé soit garant de l’avenir vous avez toutes lesraisons d’être fiers du bon bout de chemin que vousavez parcouru main dans la main et de la qualité desliens qui unissent votre famille; félicitations donc à vousdeux et meilleurs vœux pour la poursuite de votre bonheur.

Mariage

APRÈS un séjour de plu-sieurs semaines en Chine,notamment à Hangzhou
(province de Zeijiang ettemple du tennis de table enRépublique populaire deChine), la sélection natio-nale junior et senior de ten-nis de table a regagnéLibreville le 10 août dernier.Ruth Cyriella Mihindou,Aude Charlène Mengue, Abi-geal Joella Avomo Maloufa,Trésor David Ndong Ndou-toume et Sydney AngoueNgomo (chef de la déléga-tion), qui ont participé àcette formation basée surles nouvelles techniquesdans le ping-pong depuis le9 juin dernier, ont indiquéavoir beaucoup appris lors

de ce séminaire.« Ce fut un séjour très enri-
chissant. Nous avons beau-
coup appris. Nous avons
également évalué les acquis
par le biais de diverses com-
pétitions, aussi bien avec les
pongistes chinois qu'afri-
cains», a indiqué le jeuneTrésor David Ndong Ndou-toume, champion du Gaboncadet.  Sydney Angoue Ngomo, quia suivi une formation dansle management des équipes,se dit prêt à transmettre auxautres athlètes, les connais-sances reçues à Hangzhou.  Au-delà du travail abattupar la présidente fédérale,Bernadette Nguema, depuisplusieurs années, beaucoupont reconnu que ce séjouren Chine n'aurait pas étépossible sans l'implication,entre autres, de l'ambassadede Chine au Gabon. 

L'équipe nationale junior-senior de retour de Chine
Tennis de table/Formation de pongistes

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Les cinq pongistes à leur retour au Gabon.
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« Cette mission diplomatique
participe depuis 2013 au dé-
veloppement du tennis de
table dans notre pays.
Chaque année, elle envoie des
athlètes gabonais se perfec-
tionner en Chine. C'est vrai-
ment un apport
considérable. Nous voulons
que ce partenariat se péren-
nise et que, l'année pro-
chaine, l'ambassade envoie
plus d'athlètes en Chine pour
bénéficier de ce séminaire in-
ternational », a souligné ledirecteur technique natio-nal de la Fédération gabo-naise de tennis de table(FGTT), Steeve Ekogha.Cette formation a égalementservi de préparation àl'équipe nationale junior-cadet pour le championnatd'Afrique, prévu, en octobreprochain, au Maroc et au-quel le Gabon prendra part.

Le président de la Fédéra-
tion gabonaise de volley-
ball (Fégavolley), Frédéric
Ndounda, a dressé le bilan
sportif et financier des trois
dernières années, marqué
surtout par des problèmes
de subvention. A cause des
promesses non tenues du
ministère des Sports.FRÉDÉRIC Ndounda, prési-dent de la Fédération ga-bonaise de volley-ball(Fégavolley), a fait, jeudidernier, le bilan des sai-sons 2014-2015 et 2015-2016, et indiqué que cesannées sportives ont étémarquées par des pro-blèmes, notamment finan-ciers. Une situation quioblige son organisation àpré-financer l'ensembledes compétitions natio-nales et internationales. A titre d'exemple, en 2014,

la Fégavolley a organisétoutes les compétitions lo-cales et participé au 3etour des éliminatoires duchampionnat du monde àYaoundé (Cameroun), or-ganisé la première éditiondu championnat d'Afriquede zone IV. Sur fonds pro-pres.« Notre dernière subvention
remonte à 2014. Cette
année, les responsables du
ministère des Sports nous
ont dit qu'ils avaient oublié
notre fédération. Et cette
année, nous avons bénéficié
d'une largesse des patrons
des Sports pour prendre
part, en mars 2015, à la
Coupe d'Afrique des nations
de la zone IV à N’Djamena
au Tchad. Si notre fédéra-
tion a été, semble-t-il, ou-
bliée, cela relève tout
simplement d'une certaine
incompétence », s'est in-surgé Frédéric Ndounda.  Avant de poursuivre : « De-
puis lors, nous n'avons reçu
aucun franc. Rien que des

''Nous fonctionnons grâce à des pré-financements depuis 2014''
Volley-ball/Bilan des trois dernières années

F-K-O.M
Akanda/Gabon

promesses qui n'ont jamais
été tenues. Pendant ce
temps, ils nous demandent
toujours de pré-financer nos
compétions sans éponger
leurs dettes. »Pis, en 2015, d'après le do-cument des subventionspubliques versées aux fé-dérations, le nom du volleyn'est mentionné nulle part.
« Face à cette deuxième sup-
posée omission, nous avons
été obligés de pré-financer
nos campagnes. Comme
c'est le cas en 2016, à tra-
vers l'organisation des
stages, des séminaires et du
championnat national », aexpliqué M. Ndounda. A cause de ce problème fi-nancier, le dernier cham-pionnat national, remportépar TGV-OM (hommes) etNdella (dames), s'est dis-puté avec deux ligues (Es-tuaire et Haut-Ogooué),alors que la Fégavolley encompte huit. Néanmoins, leprésident fédéral estime

que le volley-ball se portebien. Malgré les problèmessusmentionnés.
INCOMPREHENSION *Frédéric Ndounda, qui est àla tête de la Fégavolley de-puis 2007, dit avoir du malà comprendre certains as-pects relatifs à la subven-tion de certainesfédérations. «En 2015, le
handball a reçu une subven-
tion de plus de 2 millions de
francs cfa et le basket-ball
plus de 5 millions. Pourquoi
cette différence et pourquoi
ces deux fédérations n'ont
jamais été oubliées par le
ministère des Sports lors de
la distribution des subven-
tions allouées par l'Etat ?»,s'est-il interrogé.S'agissant de l'absence desdeux équipes nationales debeach-volley au champion-nat zonal, qui a eu lieu enRépublique démocratiquedu Congo (RDC), le prési-dent a expliqué, amer, qu'il

est fatigué de se substituerau ministère des Sports.«Après avoir organisé sur
fonds propres le champion-
nat national, il n'était plus
possible pour moi de refaire
la même chose pour cette
compétition statutaire, où
notre pays est classé troi-
sième en Afrique centrale.
(…) Il a manqué cinq mil-
lions pour faire participer
nos deux équipes nationales
(masculine et féminine) à
cette compétition.»Au-delà de ces problèmes,Frédéric Ndounda et sonéquipe ont déjà d'autresprojets pour le développe-ment du volley-ball. « La
saison prochaine, nous al-

lons créer quatre centres de
formation à Libreville, qui
devront être soutenus par
les clubs. Si tout se passe
bien, nous allons aussi les
implanter, l'année suivante,
à l'intérieur du pays », a si-gnifié le directeur tech-nique national, LallmanOllomo Bibang. A cela s'ajoute, la semi-professionnalisation duchampionnat national dèsla saison prochaine. «Le mi-
nistre nous a fait cette pro-
messe et nous allons tout
faire pour remplir toutes les
conditions qui s'imposent
pour mettre cette formule
de championnat en place »,a conclu M. Ndounda.

Frédéric Ndounda déçu par l'attitude des instances
sportives.
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